

Ces derniers ne sont pas toujours prêts à faire le premier pas pour accueillir leurs camarades étrangers, et il ne faut donc pas craindre de prendre les devants. Beaucoup d'étudiants étrangers apprennent à connaître les Canadiens par l'intermédiaire de camarades ou de professeurs. Parfois, des programmes d'activités sont spécialement mis sur pied dans le but de réunir les étudiants étrangers et canadiens. On conseille aux étudiants d'outre-mer d'apporter, si possible, quelques objets typiques de leur pays susceptibles d'intéresser leurs camarades canadiens, par exemple des cartes, des photos, des instruments de musique, des enregistrements, des objets d'artisanat et des costumes nationaux.